

Ressort: Entertainment

"Let`s Dance"-Sieger Alexander Klaws will an den Broadway

Berlin, 04.06.2014, 10:11 Uhr

GDN - Nach seinem fulminanten Sieg in der RTL-Tanzshow "Let`s Dance" steuert Alexander Klaws nun eine internationale Karriere an: "Ein großer Traum wäre der Broadway, da mal eine Rolle spielen", sagte der 30-Jährige im Interview mit dem People-Magazin "Gala". Generell wolle er "im Ausland Fuß fassen, sei es musikalisch oder als Schauspieler".

Die Weichen dafür hat er bereits gestellt: "Ich plane ein Jahr nach New York zu gehen, um dort an Workshops teilzunehmen." Zuvor steht Klaws, der vor elf Jahren die erste Staffel von "Deutschland sucht den Superstar" gewann, für zwei Musicalproduktionen auf der Bühne - als "Joseph" bei den Freilichtspielen Tecklenburg und als "Jesus Christ Superstar" am Theater Dortmund.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35671/lets-dance-sieger-alexander-klaws-will-an-den-broadway.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com